

## Gobierno nicaragüense confirma que existe plan terrorista de asesinar a altos funcionarios.

Managua, 8 de junio (XINHUA). El Ministro de la Presidencia de Nicaragua, Antonio Lacayo, confirmó hoy que existen en el país planes terroristas para asesinar a altos funcionarios del gobierno.

El alto funcionario quien asistió a un acto público, dijo a periodistas que "para no alertar a los posibles implicados" de los planes terroristas, "no es bueno dar ningún adelanto al respecto" y que es preferible dejar el asunto al organismo de inteligencia.

Lacayo se limitó a manifestar que "es entendible que hay en el país gente que no está de acuerdo con el esquema de reconciliación".

El ministro calificó a esa gente de "ultraderecha y ultraizquierda" y aseguró que "prefieren que haya agua movida que haya agua mansa".

Al mismo tiempo, condenó la ola de violencia desatada en el norte del país por grupos armados de desmovilizados de la ex resistencia nicaragüense (contra), refiriéndose al capitán de la policía del municipio de San Rafael del Norte, quien fue asesinado hace dos días junto con su secretaria.

Los planes para atentar contra funcionarios del gobierno y la presidente Violeta de Chamorro también fueron denunciados por el general Humberto Ortega, jefe del ejército popular sandinista durante su reciente comparecencia ante la Asamblea Nacional.

Según el militar, además de la presidenta Chamorro, también son considerados como principales objetivos de los extremistas Antonio Lacayo, ministro de la presidencia, Carlos Hurtado, ministro de gobernación y el propio Humberto Ortega.

Durante la comparecencia en la Comisión de Defensa de la Asamblea Nacional, Ortega reiteró sus acusaciones contra el vice presidente de la república, Virgilio Godoy y el alcalde de Managua, Arnoldo Alemán, ya que según el jefe del ejército, cuyos discursos y acciones "promueven y alientan" el alzamiento de desmovilizados de la ex contra.

Por otra parte, según una fuente del ministerio de gobernación, un fuerte contingente de la policía nacional fue desplegado en los últimos días por toda Managua para detectar y capturar a los terroristas y desarticular sus planes.

## Uruguay: preocupa compra de tierra por extranjeros

Montevideo, 9 de junio (XINHUA). Casi un 15 por ciento de los 180.000 kilómetros cuadrados del territorio uruguayo está en manos de inversores foráneos, lo que ha causado preocupación entre los legisladores, que pretenden limitar lo que se considera "un peligroso fenómeno de extranjerización". Se informó hoy.

Carlos Julio Pereyra, senador por el gobernante Partido Nacional o "Blanco" y candidato presidencial en las elecciones de 1989. Ha alertado reiteradamente al parlamento ante esta situación que, según asegura, "se agrava permanentemente".

En 1972 Pereyra presentó un primer proyecto para impedir el creciente proceso de extranjerización del

territorio uruguayo. En 1985, el senador nacionalista reiteró su iniciativa, destacando que por entonces el 7 por ciento del territorio uruguayo estaba en poder de extranjeros.

Ambos proyectos fueron informados positivamente por las comisiones técnicas especiales del parlamento que los estudiaron, pero no tuvieron los votos necesarios en la cámara para su aprobación.

Recientemente el legislador presentó un nuevo proyecto de ley al parlamento por el cual se exige la radicación efectiva en el país de dos años a los extranjeros para poder adquirir tierras de una superficie mayor de cinco hectáreas.

De esa reglamentación quedarán exceptuados los casos de no residentes cuyas inversiones sean aprobadas por el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca por considerarlos de interés nacional, destacó Pereyra.

En los últimos meses varios inversores y productores brasileños compraron tierras en Uruguay atraídos por precios tres veces más bajos que en su país.

La mayoría de los extranjeros que compran tierras en Uruguay provienen de Argentina y Brasil, pero también los hay de España, Italia y otros países europeos y asiáticos.

## Kaifu afirma que G-7 no planteará asistencia financiera para Moscú.

Tokio, 8 de junio (XINHUA). El primer ministro japonés Toshiki Kaifu afirmó hoy que se abordarán problemas políticos y no la asistencia financiera a Moscú durante la reunión entre los dirigentes del grupo de las siete principales naciones industrializadas (G-7) y el Presidente Soviético Mijail Gorbachov prevista para el próximo mes en Londres.

Kaifu, quien se encuentra en Urawa, al norte de Tokio, dijo a la prensa que los dirigentes de la cumbre escucharán los puntos de vista de Gorbachov sobre sus reformas económicas en la Unión Soviética y agregó que si es necesario el está dispuesto a sostener una reunión por separado con el presidente soviético.

Tokio se opone terminantemente a proporcionar asistencia económica a Moscú hasta que se solucione la disputa territorial sobre cuatro islas ocupadas por los soviéticos desde que terminó la segunda guerra mundial y que están situadas frente a Hokkaido, al norte de Japón.

Japón acogió la propuesta del primer Ministro Británico John Major de que se invitara a Gorbachov a una reunión con las siete naciones al término de la cumbre del G-7, que se realizará del 15 al 17 de julio.

El G-7 esta integrado por Estados Unidos, Japón, Alemania, Italia, Francia, Gran Bretaña y Canadá.

## Existen en Guatemala cementerios clandestinos

Ciudad de México, 9 de junio (XINHUA). Se ha descubierto un cementerio clandestino en Chuantala, departamento oriental del Quiché, Guatemala, denunció hoy la Coordinadora Nacional de Viudas de Guatemala (CONAVIGUA).

Según informaciones recibidas hoy aquí, la dirigente de la CONAVIGUA, Rosalina Tuyuc, aseguró que el cementerio se ubica cerca de la escuela de la localidad y tiene más de cien cadáveres.

Tuyuc dijo que esa fosa forma parte de más de cien panteones que existen en la región del Quiché y que fueron establecidos, en su mayoría, en el decenio pasado cuando la ola de violencia se desarrolló en las zonas rurales.

## Huelga general en territorios Arabes ocupados

El Cairo, 9 de junio (XINHUA). Los palestinos en las ocupadas orilla oeste y Franja de Gaza iniciaron hoy una huelga general para conmemorar el inicio del 43 mes de su levantamiento contra el dominio israelí.

Los estudiantes no asistieron a la escuela, las tiendas cerraron y los transportes se suspendieron, dijeron informaciones procedentes de los territorios ocupados.

La huelga provocó que las autoridades israelíes reforzaran su presencia militar en los territorios ocupados para contener el agravamiento de la situación, dijeron las informaciones.

También hoy, unos 30 colonizadores judíos atacaron al líder palestino Faisal Hussein en Jerusalén, dijo radio Israel, quien transmite aquí.

Afirmó que los familiares muertos de muchas compañeras de la Conavigua se hallan en los municipios de Chichicastenango, Zacualpa, Joyabaj, San Andrés, Sabjcabaja y en los alrededores de Santa Cruz, del departamento del Quiché.

Según ella, el trabajo para exhumarlos y la perspectiva sepultura se encuentran con las trabas por parte de las autoridades y no pueden ser realizados mas rápido.

Algunos miembros de la Conavigua han recibido amenazas y falsas acusaciones, dijo la dirigente y agregó que hasta el momento ella no ha tenido ninguna llamada.

La multitud atacó a Hussein y a su automóvil arrojándole piedras y acusándolo de intentar ayudar a establecer un estado palestino independiente.

Hussein, de 50 años de edad, es un activista pacífico pro-OLP (organización para la liberación de palestina), quien fue mencionado como posible negociador con Israel.

Por otra parte, una corte de magistrados de Jerusalén sentenció hoy a un colonizador judío a 12 días de encarcelamiento por haber asesinado a un pastor árabe durante una disputa sobre el pastoreo de unas ovejas en un asentamiento judío.

El colonizador mato a tiros al pastor el viernes después de que supuestamente fue atacado por otros árabes.